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インスピレーションになろう

★会長 成 田 	 豊 ★幹事 山 下 清 司

《第2623回例会》第17号 12月 19日 (水)

本日のプログラム

クリスマス家族会

於 フォーポイントバイシェラトン函館	 午後 6時30分 ～
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成田	 豊 会長 テーマ “融和と柔軟を"

rンス ションに

12月 12日 	 会員卓話

阿本|1	義11会 員

C親睦活動委員会	 増lll	 定雄 委員長

ニコニコBOX投 入報告
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深瀬会員……ニコニコボ ックスに協力

増田会員………米週のクリスマスパーテイーよろしく

阿相会員・……11i話 がんば ります
=

C会員卓話	 阿村1	義則会it

今回山下さんのスポンサーで||「 入会の縁をいただき

ました、私 と成1日 会長と|IIド さんとは高校三年間同級

生で した.

最初の入会は25年 前、先月出席率100°oで 表彰 され

た増山さんと同時期に大会しました	 その時の思い出

としては、倉ll立 30周 年記念で演奏 しようとの |]的 で、

北ロー タリークラブでハワイアンバ ンドを小池 さんが

中心 とな l)結成 し、コンガを演奏したことです	 現在

も会員として在籍 している中野会員、成旧会長、村 井

会itと 一緒で した〔

それ以降、他のロー タリークラブで話題となり、万

代町会など、いろいろ演奏に出向きました	 ｀
当クラブ

で小池さんが会長をされたとき、幹 事をさせていただ

きました〔,｀I(時 は当クラブも総勢67名 で した―また、

クリスマス家族会で、||1下 幹事の音頭で清水の次郎長

ブラスアルフア水戸黄門という演劇のようなものをし

たことを覚えてお ります.その後、体調を崩 して退会

しました。

それでは株式会社マルゼンシステムズについて、話

させていただきます[昭和40年 12月 に設 立しました

従いまして53年 という歴史を持つ会社で、私が 4代 ||

司
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会	 成‖1		 豊 会長

唱	 それでこそロー タリー、四つのテス ト

0ビジター	函館五稜郭R.C.中 川	正光 君

C会長報告	 成‖1		豊 会長

・112月 5日 ¨10・ 11グ ループ第 3国 会長幹事会が開催

されました,

C委員会報告

`]職業奉仕委員会	 付井		 茂 委員長

2月 2011	 職場訪問「北海道 工業技術センター」

12i30-13:30で 、予定 していますこ

0幹事報告	 山 |ヾ 	 清司 幹
il「

●会員の推薦があ りました。異議申し立てのある場合

は、12月 181]ま でに書面で理事会にご提出ください[

C‐
1`1ク ラブ 1月 f)FI加の例会は、会場並びに時間を変

更し新年恒例会を開催致 します.な お、	6時 より理

1「 会を開催いたします.

●和歌山城南RCよ り会報が届きましたので、Fll覧 い

たします―

012月 25日 1火1函 館東 RC、 25日 1火,函 館セントラルRC
は共に移動例会、27111木 1函館 RC白 主体会に変更で

す :

Rotary



となります。函館ビル管理株式会社、函館綜合警備保

障、この二つの会社もやっておりましたが、平成11年

にこの二つを統合し、本社を函館に置き、マルゼンシ

ステムズという会社に社名変更しております。資本金

は2000万 円です。

北斗営業所と七飯営業所、オホーツク紋別の空港内

に事業所を設けています。業務は函館、七飯、北斗が

主です。

函館空港のほかに、市立函館病院、五稜郭病院、市

民会館、アリーナ等の清掃業務を請け負っています。

警備はアリーナ、市民プール、函館空港ビル、紋別

空港、また機械警備として渡島総合振興局、函館市役

所を担当。設備管理は、函館空港ビル、函館中央図書

館を担当しております。

五稜中学校の跡地にできました検診センターも担当

します。指定管理者として函館市から管理運営を担当

しておりますのが、元町観光駐車場、函館市斎場、戸

井斎場、椴法華斎場、函館市白石公園、南茅部の体育

施設ですc

ビルメンテナンス業に属しておりますが、北海道ビ

ルメンテナンス協会の下部組織として北海道内は8地
区に分かれております。函館は25社が加盟しており、

私が会長で成田会長が副会長をさせていただいており

ます。北海道地区全体で約160社が加盟。全国組織の

全協では、自民党から民主党に政権交代があったとき
でも自民党を支持 しておりました。

政治連盟の働きかけで、ようゃく2年前に外国人雇
用の認可が下 りました。しかしホテルのベッドメイク

は単純作業ということで不可でしたが、半年後、厚労

省の許可が下 りました。前回、函館湯の川観光協会の

川崎様が、ホテルの新設計画が12件 ほどだとのことで

したが、募集しても人が集まらないので半分も決まっ
ていないとのことです。

外国人労働実習生をようゃく受け入れることが出来
ました。当社ではベ トナム、ホーチ ミンから22歳が 2

名、21歳 、19歳 1名が清掃員として20日 づつ、実習し
ておりますが、非常に人気が高いです。最初は拒否さ
れましたが、現場の中が明るくなったとの声が聞かれ

◎11月 28日 出席報告 (増 山 	 正 委員長)

ます。

しか し、ベ トナムのある介護の学校 (300名 )で
は、日本語を勉強されておられる方は10%ほ どで、あ

まり人気は高くない。インターネットの情報では、日

本での労働者の扱いがあまり良くなく、日本人は楽を

して、私たち外国人につらいことをさせていると受け

止められているようですc

将来卒業したら何処に行かれるんですかと聞いたと

ころ、カナダ、オーストラリアが人気が高く、カナダ

は5年たつと、永住権が取れるとのことです。ようや

く日本でも外国人雇用の法律が国会で通 りそうです。

我々の業界では、人が足 りない状況に必ずなります。

高齢者や、障がい者の方が担当できる業務を探し担当

していただいています。当社では600人 ほどおります

がそれでも足 りない。派遣することができなければホ

テル自体が50人 ほどの人間を、自分で募集をかけて集
めるしかない状況となります。

最後に、当社の留守番サービスについて説明させて
いただきます。「あなたに代わってお守 りします !」

とは、センサー 2台 と固定電話回線のみで、	3泊 4日

で5,000円 です。札幌にもないシステムです。基本料
2000円 で 1日 につき1,000円 です。	1泊 2日 で3,000円

です。オー トキャンプ場もまた、右肩上がりで人気が

出てきました。ありがとうございました。

(会報担当者 :村井		 茂 委員長)

テレフォンサービス(例会移動案内)電話 26-3170番
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U蟻効Jゼラジステムズi靭贈脚贈]amヽ

ご1旅行車などのホームセキユリティー

こ旅行 。こ出張
冠婚葬察時に

安心と快適をお届けして、40年の実績!!
●介醸バリアフリー

リフォーム

●マンション
リフォーム

●住宅・店舗
リフォーム
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驀鱚黎
一 だれにもやさしい、ユニバーサル・リフォームー

丞l閉フジタ・プランエング
男場力1席

麗菫】0120-494-463	 昌層人Б会9E雫啓駄増改築相談員のいる

北 斗 市 七 重 浜 6-8-25(0138)49-4463	FAX	49-9541

会 員 19名
出 席 率 対 象 会 員 19名
出席規定免除会員(a) 0名
出席規定免除会員(b) 1名

当 日 出 席 17名 当 日 欠 席 2名
他 クラブ出席 0名 出 席 合 計 17名

出	 席	 率 89.4796

2018年 12月 26日因
自主休会

2019年 1月 2日的
祝 日週休会

2019年 1月 9日

新 年 恒 例 会
於	 一乃松	 午後 6時30分～

次回のプログラム

(広 告掲載 :藤 田	 正男 会員)


